ドラマを彩るショーナンバー

宮川彬良作曲のオリジナル -高輪芳子をセンターにした、華 - 一高輪芳子をセンターにした、華 - 一ぽいナンバー。この時代なら

色っぽさよりかわいらしさ。若者チームが メインとなり、アイドルグループの原点が 見える。原曲は〈Yes Sir, That's My Baby〉、及川眠子によるオリジナル訳詞。

ラン・ルージュ新宿座で実際に歌われ ていた、いわばムーラン・ルー する曲。待子が不動のセンターになり、

〈 恋はやさし野辺の花よ〉 を飾るビッグナ ミュージカルのよう。バンドの生演奏も入 祝祭感たっぷり。



も食らいついていった。

生まれた

局内に横のつながりが

佐々木千里 (椎名桔平)

熱を帯びていった。 吊り物を借りてきたりと、今までに 働することに。美術も歌番組から 班がお互いの知見を交わしながら協 ない横のつながりが生まれ、 現場は

小柳ナナ子

(田村芽実)

生のバンド演奏と共に フィナーレは

こともあり、その熱気が画面にその キストラの人々が生演奏を聴ける のライブ感で盛り上がった。 まずエ バンド演奏が入り、舞台さながら 味と考えての判断だ。特にフィナ ら生まれる臨場感がショーの醍醐 こと、まして現場での掛け合いか まま現れている。 ことに大興奮。終盤の撮影だった ーレの〈ようこそ新宿〉は、 歌い手でありながらお芝居ができる た。ミュージカル俳優のすごい点は が歌っているところを撮影、 途録音)ではなく、その場で俳優 で撮影された。歌はアフレコ(別 ショーシーンは6月半ばに3日間 生の

の音響チームが加わることになった。 マの音声部だけでなく、音楽番組

役で宮川彬良が出演した。 このシーンでは特別にピアニスト

ミュージカルドラマへの

撮影と照明もドラマ班と音楽番組

い」と書いたという。 る交差点。そのようなドラマにした 音楽、ダンスなど表現と才能が交わ た際、「ミュージカルの舞台は芝居 フやキャストを集めることを提案し 渡辺はセクションを越えてスタッ

けての、具体的な一歩になった気が 今回の挑戦はミュージカルドラマへ向 とも改めて分かりましたし。もちろ 多彩なスキルを持つスタッフがいるこ せればものすごいものが作れると、 的な人材が豊富なので、力を合わ します」と渡辺。憧れのミュージカ れていけばスリム化もできるでしょう。 よりもはるかに必要です。しかし慣 ん予算も時間も普通のドラマを作る 今回実感しました。 NHK内にも ト、クリエイター共に個性的で魅力 日本のミュージカルシーンはキャス

殿の13人」ミュージカル版なんていかが?2 日本独自のミュージカルドラマに「鎌倉 三谷幸喜さん、ご一考くださーい!(三)

ルドラマ、ぜひ実現できますようにー